
 

 

Commento al bilancio preventivo 2023 della CFB 

 
 

Il bilancio preventivo 2023 è stato redatto in maniera prudenziale considerando che 

risulta assai difficile prevedere i risultati finanziari legati in particolare ai concerti che 

terremo al Teatro sociale (Fanfara favolosa) e con la banda di Salò. 

Una cosa però è già ormai certa da tempo: nel 2023 la manifestazione “Perbacco!”, 

così come è stata fatta nel 2022, non ci sarà, e ciò per evitare una parziale 

concomitanza con la Festa federale della musica popolare che si terrà in città a 

settembre. Anche una nostra eventuale partecipazione alla citata Festa federale è 

ancora tutta da definire.  

In settembre, come per gli scorsi anni, inizierà poi la preparazione per il concerto di 

gala che quest’anno dovrebbe tenersi di nuovo all’Espocentro. 

Il preventivo 2023 si basa quindi su queste attività principali anche se il Comitato è 

sempre aperto a nuove idee che possano dare lustro alla nostra banda e possibilmente 

anche rimpolpare le nostre finanze.  

 

Vediamo quindi le risultanze di questo bilancio preventivo 2023. Esso presenta una 

perdita di CHF 870.-.  

I costi (CHF 66’380.-) risultano inferiori rispetto al consuntivo 2022 di circa 24'000. - 

CHF. In particolare si possono rilevare i minori costi per servizi, concerti e manife-

stazioni (ca. 13'000.- CHF) tenuto conto però che per i concerti con la banda di Salò 

utilizzeremo anche l’accantonamento realizzato nel 2022.  

Gli altri costi per contro risultano in linea con quelli riscontrati nel consuntivo 2022. 

Anche i ricavi naturalmente denotano una diminuzione rispetto al consuntivo 2022. 

Essi si fissano a CHF 65'510.-, inferiori di circa 25'000. - CHF rispetto a quelli del-

l’ultimo bilancio consuntivo.  

La maggiore diminuzione naturalmente la si osserva a livello di Ricavi da concerti e 

manifestazione (meno ca. 14'000. - CHF).  

Come vedete la situazione 2023, pur risultando in linea, almeno nel risultato, con 

quella del bilancio preventivo 2022, non è ancora soddisfacente e richiede ulteriori 

sforzi da parte di tutti per cercare di migliorarla e, a consuntivo, arrivare almeno al 

pareggio dei conti.  

Per questo ritengo necessari ulteriori sforzi nel risparmio sui costi e nell’incremento 

dei ricavi in particolare di quelli legati ai contributi e allo sponsoring dove tutti 

possiamo dare il nostro contributo e tenuto anche conto che “Perbacco!” quest’anno 

non ci sarà. 

 

Rimango a disposizione per qualsiasi ulteriore chiarimento e chiedo pertanto 

all’Assemblea di approvare il bilancio preventivo così come presentato.  

 

 

Arbedo, 19 marzo 2023, Danilo Beffa, cassiere 


